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参加者の質問に対する回答（保留分）について 

 

◎生涯学習センター（４月２３日実施） 

№ 質問の要旨 回  答 

１ 三春町から安浦および大津から北久

里浜の道路の歩道部分の照明がくらい

ことはどうにかならないのか。 

土木部に確認したところ、以下の説明を受

けました。 

「三春町から安浦は国道、大津から北久里浜

は県道であり、道路管理者は横須賀市ではな

いので、横須賀市が歩道の照度を改善するこ

とはできない。 

一般の住宅街の街路防犯灯が LED になり

以前より明るく感じるのでそれに比べると

国道・県道の歩道照度は暗い感じがするが、

国道・県道の歩道照度は規則で決められてお

り、それぞれクリアしている。 

また、歩道の照明を明るくすると車を運転

する側の危険度が大きくなる。 

歩道の照明を明るくするには、町内会が横

須賀市に街路防犯灯を新設申請することに

なるが、一部は電線が地中化されており工事

が難しい状況にある。」 

２ 町内会の防犯灯が LEDになり明るくな

った。地域の商店街は、昔と比べて商店

が少なくなった。商店街の防犯灯を市に

移管してほしいが考えて頂きたい。 

商店街の街路灯と防犯灯では設置の目的

や基準が異なります。市に移管するには課題

があるため、今後、検討が必要となります。 

 

 

◎久里浜コミュニティセンター（４月２３日実施） 

№ 質問の要旨 回  答 

１ ソレイユの丘のオートキャンプ場設

置における収益見込みについて具体的

に示してほしい。 

現時点でお答えできる決定事項はありま

せんが、検討している内容としましては、最

大 40区画（バンガロー５棟、テントサイト

35 区画※仕様異なる）のキャンプ場を整備

する予定です。宿泊可能人数は 240名程度と

しており、バンガローは 8,000円/棟、テン

トサイトは 4,000円/区画（仕様により料金

は異なる）を予定しております。内容につき

ましては、引き続き指定管理業者と協議して

いきながら決めていく予定です。 
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２ ESCO 事業の効果額について具体的に

示してほしい。 

 ESCO事業の契約期間は平成27年～平成37

年の 10年間（平成 27年 6月 22日事業契約）

で 751,993,200円（消費税込み）です。事業

が終了する平成 37年度までの効果額につい

ては、町内会等においては約４億９千万円、

本市においては約３億２千万円の見込みと

なっています。 

 

 


